



Casi 700.000 euros para un programa de prácticas de la Fundación General

E. A. S.
SALAMANCA

La Fundación General de la Universidad de Salamanca ha recibido de la Junta de Castilla y León una subvención de 696.780 euros para financiar el plan de formación mediante prácticas en empresas, centros tecnológicos y otras instituciones para titulados universitarios y de FP.

Esta propuesta, que se desarrollará en distintas empresas y centros de Castilla y León, está dirigida a recién titulados inscritos en el Servicio Público de Empleo de la Junta, así como a personas con riesgo de exclusión en el mercado laboral.

Tanto el Ecycl como la Usal han seleccionado ya a los primeros 158 beneficiarios de diferentes titulaciones. Los jóvenes (titulados antes de mayo de este año e inscritos en las listas de demandantes de empleo) comenzarán su primera experiencia práctica de trabajo en empresas de la provincia salmantina y otros territorios limítrofes.

El objetivo es favorecer el acceso de los jóvenes al mercado laboral. ■